

Ferienspiele 2018 in Meinhard

Programm vom 2. bis 13. Juli wird geplant

Im Juli 2017 wurden erstmalig von der Gemeinde Meinhard Ferienspiele für Kinder im Alter von sechs bis 14 Jahren angeboten. Zum einen boten die Ferienspiele den Eltern eine gute Möglichkeit, ihre Kinder während der großen Sommerferien betreuen zu lassen. Zum anderen wurden die Kinder von PC und Fernsehen weggelockt und es wurden ihnen abwechslungsreiche Tage, an denen sie die verschiedensten Dinge erleben und Ausflüge unternahmen, in der Gemeinde angeboten. Langeweile war da ausgeschlossen!

Die Ferienspiele begannen immer mit einem ausgiebigen Frühstück, sodass die Kinder, aber auch die vielen fleißigen Helfer, die sich die Tage über liebevoll um die Kinder gekümmert hatten, gestärkt in den Tag gehen konnten. Eine wichtige Regel hierbei: Es bleiben alle sitzen, bis auch der Letzte mit seinem Frühstück fertig ist. Nach anfänglichen Umsetzungsschwierigkeiten wurde diese Regel dann aber schnell von den Kindern verinnerlicht.

Spiel und Spaß und ein lockerer, liebevoller Umgang miteinander standen zwar immer im Vordergrund, aber auch die ein oder andere Regel musste bei den Ferienspielen eingehalten werden. Nach dem Frühstück ging es dann mit dem Programm los. Mit vielen verschiedenen Ideen haben sich die freiwilligen

Helfer der verschiedenen Vereine und Ortsteile großartig um die Kinder gekümmert. Alle hatten sich große Mühe und ihr Bestes im Umgang mit den Kindern gegeben. Nach einem gemeinsamen Mittagessen ging es für Betreuer und Kinder in die zweite Hälfte des Tages, bis die Kinder dann um 16 Uhr von ihren Eltern abgeholt wurden. Täglich bei den Ferienspielen mit dabei war Ann-Kathrin Holzapfel von der Gemeinde Meinhard. Sie unterstützte die Betreuer vor Ort und diente den Eltern und den Kindern, neben den Vereinen, als ständige Ansprechpartnerin.

Bürgermeister Gerhold Brill freut sich, dass man in Absprache mit den Meinharder Vereinen auch in 2018 den Kindern wieder zweiwöchige Ferienspiele anbieten kann. Er empfiehlt den interessierten Eltern sich schon jetzt Gedanken über eine Teilnahme ihrer Kinder zu machen. Sie finden in der zweiten und dritten Sommerferienwoche – vom Montag, 2. Juli, bis Freitag, 13. Juli, statt. **Voranmeldungen** können bereits jetzt formlos mit einer E-Mail unter dem Stichwort „Meinharder Ferienspiele 2018“ an **Ann-Kathrin.Holzapfel@Gemeinde-Meinhard.de** mit Namen und Vornamen, dem Geburtsdatum und Wohnort des Kindes gesendet werden. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Zurzeit ist man dabei, das Programm zusammenzustellen.



Spaß inklusive: Die Ferienspiele in Meinhard sollen, nach dem Auftakterfolg in diesem Sommer, im nächsten Jahr wiederholt werden.

Foto: privat